



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

économies d'énergie

Question écrite n° 69399

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre chargé de l'industrie sur l'action de prévention des pouvoirs publics sur la population, quant à la modération des consommations d'électricité durant la période de très grand froid. En effet, ce mois de janvier 2010 est marqué par une vague de froid sans précédent dans une large partie du pays, il est donc important que cette situation puisse être contrebalancée par une baisse de la consommation électrique qui pourrait être entrée dans les pics de fourniture, pour pouvoir alimenter prioritairement le chauffage des français sur l'étendue de notre pays. Cette « modération civique » pourrait être proposée à nos compatriotes dans ce début 2010, par les pouvoirs publics et EDF. Il lui demande son avis sur cette suggestion.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 69399

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Industrie

Ministère attributaire : Redressement productif

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 janvier 2010, page 746

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)